

## Everest Isolation, Lou Bio, Solamat-Merex, Mota primés

Quelles sont les entreprises qui placent au cœur de leur développement les hommes, leur territoire et l'environnement, et par là même, font preuve de responsabilité sociétale? La 12<sup>e</sup> édition des Trophées RSE (Responsabilité sociétale des entreprises) Paca, qui s'est déroulée hier en début de soirée à Aubagne, a répondu en récompensant quatre sociétés provençales.

► **Le 1<sup>er</sup> prix** a été remis à *Everest Isolation* dont le siège est à Orange. Fondée en 2004, l'entreprise répond à des besoins d'isolation thermique, sonore ou étanche grâce à des méthodes innovantes qui assurent une forte progression du chiffre d'affaires. Envisageant son départ en retraite, le fondateur s'apprête à céder son entreprise à ses salariés sous la forme d'une scop.

► **Entreprise de moins de 50 salariés**, *Lou Bio* dont le siège est à Manosque, est une biscuiterie bio fondée en 2007 par Hélène et Luc Ronfard. Le

souci de l'environnement est dans ses gènes et sa démarche sociétale, interne et externe, avec une prime au bien être, avérée.

► Dans la catégorie des **plus de 50 salariés**, c'est l'entreprise *Mota* dont le siège est à Aubagne, qui a été récompensée. Spécialisée dans les constructions mécaniques depuis 1958, elle produit et assemble des pièces de moteurs pour camions ou bateaux.

Particularité: chaque employé est formé au parcours RSE dès son intégration, la semaine est de quatre jours et la concertation avec les 167 salariés est la règle.

► Restait un **coup de cœur**: il est allé à *Solamat-Merex* (groupe Veolia), les deux centres de traitement et de valorisation des déchets de Rognac étant primés pour leur implication économique et sociale.

Jean-Luc CROZEL